

wissen will, in gleich entsprechender Weise bin.
Ich glaube ich, daß man in dem von Ihnen ange-
gebenen Sinne nicht verfahren wird über einen
bestimmten Abschnitt der Schrift der Bestätigung
nicht freizugehen können.

Ihre Bitte möchte ich mir wohl erlauben, ein
Wort über die von Brauner in seiner Ausgabe be-
zogene Art der sachlichen Behandlung des Textes freige-
geben. Soll überhaupt eine solche an irgendwelchen
Stellen gegeben werden, so scheint mir auch für ein
zu weit gebietendes Eingeständnis nach pflichtlich
als fürdientlich zu sein. Brauner begnügt sich damit,
lediglich seine eigene Meinung über den Text
mitzutheilen, wie das z. B. besonders auffällig in
den Bk. A LXXXVIII, i. f. hervorgeht, wo er das
in der Zeit aufgetauchte, nicht in einer
einzigen Handschrift überlieferte legitime (falls
legitime) agostinische als ~~verfälschtes~~ Exemplar von perennis,
für, capitio damnatus ~~erklärt~~, ohne auch nur an-
zudeuten, daß er nicht über (sachlich und rechtlich
gleichmütigen) Auffassung in der gesamten
Literatur willig allein steht (denn der Grund
auf Linnar Bk. II 408, 309 f. ist nicht unpassend).
Ich hoffe, daß, wenn man sich verpflichtet, die
Braunersche Arbeit möglichst genau zu lesen,
auch in dieser Beziehung ein Auerbach, seiner
Monumentalausgabe entsprechende Verweise
eingefügt werden. Ich würde es für nichtig halten
(falls man nicht einen außerordentlichen Vorzug,
wie für die Bestimmung zu der Augenschriftlichen
Gabe zu Grunde alle Handschriften gegeben hat,
feststellen lassen will) lieber um jener sachlichen
Behandlung abzustehen und sich dessen, was
mit Grund so beim Textausdruck geben hat,
eine möglichste offizielle Zusammenfassung der
für die einzelnen Titel wichtigsten Literatur zu
geben.

Gießen, 13. Oktober 1916.

Rudolf Hübner.